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S‘adresser à q, qc = obrátit se na koho, co
Se moquer de q, qc = dělat si legraci z koho, čeho
Se souvenir de q, qc = vzpomenout si na koho, co
S‘amuser = bavit se
Rien = nic
Pas du tout = vůbec ne
Je ne m‘amuse pas du tout = nebavím se vůbec
L‘hiver = zima (období)
L‘été = léto
Faire du ski / skier = lyžovat
Près (de) = poblíž, blízko (čeho)



CONJUGAISON

Apprendre

Prendre

Répondre

Attendre

Se souvenir

Venir

j´apprends,
Tu apprends, 
il apprend, 
nous apprenons, 
vous apprenez, 
ils apprennent

je réponds, 
tu réponds, 
il répond, 
nous répondons, 
vous répondez, 
ils répondent









Zájmena QUI a QUE nerozlišují rody ani číslo.

C´est Pierre qui me cherche.  Je to Pierre kdo mě hledá.

C´est Pierre que je cherche.  Je to Pierre koho hledám.

QUI = podmět
QUE = předmět

Vztažná zájmena
QUI - QUE



Ex. Voilà le musée. Tu veux le visiter depuis longtemps.

Voilà le musée que tu veux visiter depuis longtemps.

1. Voilà mon ami. - Il parle français.

2. Voilà le pull-over.  - Je le cherche depuis ce matin.

3. Voilà le technicien.  - Il va nous aider.

4. Voilà monsieur Michaud. - Tu l´attends.

5. Voilà le livre. - Tu me le demandes depuis longtemps.

Spojte věty pomocí vztažných zájmen QUI - QUE222/13DEVOIR



1. Mon ami …………… fait ses études à Prague est belge.

2. L´hȏtel …………… vous cherchez est là-bas.

3. Voilà le livre …………… je veux te rendre.

4. Mon fils …………… a quinze ans déjà ne veut jamais m´aider.

5. La revue …………… je vais te prêter est à Pierre.

6. Le film …………… on donne n´est pas intéressant.

7. La boîte …………… elle cherche est sous la table.

8. Le garçon …………… t´attend est curieux.

222/14DEVOIR



Tento výraz znamená jen, až, teprve a při jeho použití odpadá
záporná částice PAS (na jejíž místo se vloží QUE).

Má jen své osobní věci.  - Il n´a que ses affaires personnelles.

Jí jen zeleninu.   - Il ne mange que des légumes.

Přijde až v poledne.   - Il ne vient qu´à midi.

    

Výraz
Ne …. que

Je n‘ai qu‘une soeur = j‘ai seulement une soeur.



Ex.: Vous avez trois enfants? (deux fils)

Non, nous n´avons que deux fils.

1. Il a deux frères? (une soeur)

2. Vous avez deux chiens? (deux petits chats)

3. Elle a beaucoup de livres français? (des revues françaises)

4. Ils ont beaucoup de bagages? (deux petites valises)

5. Il a encore froid? Il a un gros pull! (une chemise)

6. Est-ce qu´il y a beaucoup de voitures dans la rue? (une voiture)

7. Tu as encore deux lettres à écrire? (une lettre)

8. Ce train s´arrête à Dijon? (à Lyon)
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